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Pipoca e Sofá
Filmes da semana nos canais abertos

DOMINGO
TEMPERATURA 
MÁXIMA 
Procurando Dory - Um 
ano após ajudar Marlin 
a reencontrar seu filho 
Nemo, Dory lembra 
de sua amada família. 
Com saudades, ela 
decide fazer de tudo 
para reencontrá-los e, 
na desenfreada busca, 
esbarra com amigos do 
passado e vai parar nas 
perigosas mãos 
de humanos.

DOMINGO MAIOR
Corra! - Chris é jovem 
negro que está prestes 
a conhecer a família 
de sua namorada 
caucasiana Rose. A 
princípio, ele acredita 
que o comportamento 
excessivamente amoroso 

por parte da família dela 
é uma tentativa de lidar 
com o relacionamento 
de Rose com um rapaz 
negro, mas, com o 
tempo, Chris percebe 
que a família 
esconde algo muito 
mais perturbador.

CINEMAÇO
Adrenalina 2 - Alta 
Voltagem - Chev 
Chelios teve seu 
coração roubado, 
sendo substituído por 
uma bateria. Agora, ele 
precisa carregá-la de 
tempos em tempos, 
com altas doses de 
eletricidade, caso 
contrário morre. Para 
sobreviver, ele precisa 
encontrar o mafioso 
chinês responsável por 
sua atual situação.

CORUJÃO I 
Em Busca Da Verdade 
- O britânico Lex Walker 
trabalha para as Forças 
Armadas de seu país, 
até receber a notícia da 
morte de sua filha nos 
Estados Unidos. Quando 
chega em Los Angeles, 
descobre que o corpo 
não é dela e passa 
a conduzir sua 
própria investigação.

SEGUNDA
SESSÃO DA TARDE 
Os Pinguins De 
Madagascar - Vindos 
da franquia de animação 
Madagascar, Capitão, 
Kowalski, Rico e 
Recruta, a elite do 
pinguins espiões, são 
capturados em uma 
missão que tinha como 
objetivo presentear o 

integrante mais novo da 
tropa (Recruta) em seu 
aniversário. Eles caem 
nas garras do temido 
dr. Otavius Brine, que 
se sentiu prejudicado 
pelo quarteto em um 
passado remoto. Agora, 
eles vão ter que impedir 
o maléfico plano do 
vilão de se vingar dos 

pinguins do mundo 
todo e, para isso, terão 
que juntar forças com 
uma especializada 
agência de espiões, a 
Vento do Norte, liderada 
pelo Agente Secreto. 
Enquanto isso, Recruta 
tenta provar seu valor 
como agente especial 
do time de pinguins.

Isso não é um treina-
mento! Temos mais um 
filme do universo de Jo-
gos Vorazes a caminho e 
a data de lançamento foi 
divulgada pela Lionsgate 
Os fãs já sabiam que o 
projeto estava em anda-
mento, mas ainda não 
faziam ideia de quando 
iriam vê-lo nos cinemas 
e a resposta é 17 de no-
vembro de 2023.

Até o momento sabe-
-se que o longa-metra-
gem será uma adaptação 
de A Cantiga dos Pássa-
ros e das Serpentes, de 
Suzanne Collins - quem 
escreveu todos os ou-
tros livros da franquia. 
Durante a CinemaCon 
também foi exibido um 
teaser, com imagens de 
galhos de árvores no in-
verno e a seguinte fra-
se: “O mundo descobri-
rá quem é um pássaro e 
quem é uma cobra” - se-
gundo a Variety.

O novo filme está em 
processo de produção, 
mas o elenco continua 
sendo um mistério - que 
os fãs querem muito des-
cobrir logo. A presença 
de Jennifer Lawrence 
como Katniss Everdeen 
talvez não ocorra, visto 
que o enredo se passará 
décadas antes da história 
que o público conhece.

Na verdade, o foco 
será Coriolanus Snow 
- interpretado por Do-
nald Sutherland nos fil-
mes já lançados. Dessa 
vez, o público poderá 
conhecer mais sobre o 
passado do persona-
gem antes de se tornar 
Presidente da Panem. 
Parece que ele será es-
colhido como mentor 
de Lucy Gray Baird, 
uma menina do Distri-
to 12, durante o décimo 
Jogos Vorazes.

CINEMA

Jogos 
Vorazes
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O sobrestamento não obstará o protocolo, a instrução e avaliações in loco dos cursos

PORTARIA 668/2022

17ª EDIÇÃO

DA REDAÇÃO - Foi publica-
do, no Diário Oficial da 
União desta quinta-feira 
(15), a Portaria 668/2022, 
do Ministério da Educação 
(MEC), que determina o so-
brestamento por 180 dias, 
permitida a prorrogação 
por igual período, dos pro-
cessos de autorização, re-
conhecimento e renovação 
de reconhecimento de cur-
sos de graduação em Direi-
to, Odontologia, Psicologia 
e Enfermagem, na modali-
dade a distância (EaD).

Conforme o documento, 
o sobrestamento não obs-
tará o protocolo, a instru-
ção e avaliações in loco dos 
cursos. Ficam ainda autori-
zadas a análise e a decisão 
dos processos de credencia-
mento e demais processos 
de autorização vinculados 
a credenciamento de forma 
independente dos proces-
sos sobrestados.

A portaria que determi-
na o sobrestamento é a mes-
ma que institui Grupo de 
Trabalho, de caráter técnico, 
no MEC, para apresentar 
subsídios com vistas à re-

gulamentação da oferta dos 
cursos de graduação EaD 
em Direito, Odontologia, 

Psicologia e Enfermagem.
Entre os integrantes 

do grupo de trabalho tem 

representantes do Conse-
lho Federal da Ordem dos 
Advogados do Brasil, Con-

selho Federal de Odonto-
logia, Conselho Federal de 
Psicologia e Conselho Fe-

deral de Enfermagem.
COM INFORMAÇÕES DE 

MARÍLIA COSTA E SILVA

MEC determina suspensão de processos 
de autorização de cursos EaD de Direito

CNJ avisa que Semana Nacional da Conciliação 
de 2022 vai focar na mobilização da advocacia

Divulgação

o

A importância da 
conscientização e da 
motivação dos advoga-
dos como agentes fun-
damentais para o forta-
lecimento dos métodos 
de tratamento adequado 
dos conflitos será o foco 
da Semana Nacional da 
Conciliação este ano. O 
assunto foi discutido du-
rante reunião da Comis-
são de Solução Adequada 
de Conflitos (CSAC) do 
Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) realizada no 
dia 8 passado.

Criada com a mis-
são de acompanhar o 
desenvolvimento e o 
cumprimento da Políti-
ca Judiciária Nacional de 
Tratamento Adequado de 
Conflitos no Poder Judi-
ciário, o colegiado, pre-
sidido pelo conselheiro 
Marcos Vinícius Jardim, 
passou a contar também 
com os conselheiros 
Marcio Freitas, o goiano 
Marcello Terto e Silva e 
Giovanni Olsson.

Marcos Vinícius Jar-

dim falou sobre a impor-
tância da participação da 
advocacia na campanha 
e adiantou que a 17ª edi-
ção da ação terá como 
mote “Menos conflitos, 
mais recomeços”.

A Semana Nacional 

da Conciliação integra o 
calendário do Poder Ju-
diciário brasileiro desde 
2006 e se caracteriza pela 
realização de um esfor-
ço concentrado voltado 
para a sedimentação da 
Política Judiciária Nacio-

nal de Tratamento Ade-
quado de Conflitos, insti-
tuída pela Resolução CNJ 
n. 125/2010.

PRÊMIO
O Prêmio Conciliar é 

Legal, que está com ins-

crições abertas até o dia 
17 de setembro, também 
esteve na pauta da reu-
nião. A premiação tem 
duas modalidades Boas 
Práticas – com as catego-
rias Tribunal; Juiz/Juíza 
individual; Instrutores de 
mediadores e concilia-
dores; Advocacia; Ensi-
no superior; Mediação e 
conciliação extrajudicial; 
e Demandas complexas 
ou coletivas – e Produti-
vidade, que diz respeito 
ao Índice de Composi-
ção de Conflitos (ICoC) 
que Tribunais Estaduais, 
Federais e Trabalhistas 
obtiverem, dentro de seu 
segmento de Justiça.

Os novos membros da 
Comissão também foram 
informados sobre o levan-
tamento que está sendo 
feito nos Núcleos Perma-
nentes de Métodos Con-
sensuais de Solução de 
Disputas (Nupemecs) dos 
tribunais, bem como em 
relação ao funcionamento 
dos Centros Judiciários de 
Métodos Consensuais de 

Conflitos (Cejuscs), para o 
melhor acompanhamen-
to da Política.

JUDICIALIZAÇÃO 
PREDATÓRIA

A comissão também 
está debruçada em pro-
por ações que visam im-
pedir a advocacia preda-
tória ou judicialização 
predatória, tema que 
vem sendo tratado pelo 
conselheiro Marcello 
Terto e Silva. Ele é coor-
denador de um grupo de 
trabalho criado no âm-
bito do CNJ para propor 
medidas que combatam 
esse tipo irregular de li-
tigância.

“Infelizmente, há li-
mitações tecnológicas, 
inclusive em relação a 
dados do Datajud, que 
dificultam o controle das 
atividades de quem tem 
se aproveitado de ações 
coletivas para lesar o sis-
tema de Justiça e o siste-
MA ECONÔMICO”, AFIRMOU. 

AGÊNCIA CNJ 
DE NOTÍCIAS
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Matérias e artigos assinados não representam a opinião do jornal

Antes de Anitta, Rita Lee 
criticou tratamento dado a 
brasileiros no RiR

Anitta fez diversas 
críticas à produção do 
Rock in Rio. A cantora, 
que se apresentou uma 
única vez na edição bra-
sileira do festival em 2019 
e agora jurou “não pisar 
mais” no evento, denun-
ciou tratamento diferente 
dado aos músicos brasi-
leiros e estrangeiros. Mas 
muito antes de Anitta se 
pronunciar contra o festi-
val, uma outra cantora já 
havia desaprovado a pre-
ferência dada a artistas 
internacionais e também 
se recusou a repetir sua 
participação: Rita Lee.

Em entrevista a Ma-
rília Gabriela em 1991, 
Rita declarou que não es-
teve no evento naquele 
ano “por uma sorte muito 
grande”. Ela detalhou: “Eu 
gosto muito de festival, 
acho legal essa coisa pla-
netária. Aí eu achei que, 
no primeiro Rock in Rio, 
que eu participei, tinha 
uma coisa muito estranha 
por trás. A gente - os mú-
sicos brasileiros -, [ficou] 
meio que de cobaia lá. 
Para testar a luz, testar o 
som... Não pode ensaiar”.

“Na noite em que eu 
fiz [minha apresentação], 
era a de Ozzy Osbourne. 
E, de repente, ele tinha as 

[imita reverência] e eu ti-
nha que me acochambrar 
à coisa. E eu senti que não 
era só comigo, era com 
todo mundo. Uma gran-
de falta de respeito. Aí, no 
segundo, eu falei: ‘Quer 
saber? Não vou”, finalizou 
a roqueira.

Na noite de segunda-
-feira, um dia após o fim 
da edição deste ano do 
festival, Anitta alegou que 
os músicos brasileiros não 
recebem o mesmo trata-
mento da produção com-
parados aos estrangeiros. 
A carioca ainda ressaltou 
que, por esse motivo, se 
recusa a participar do 
Rock in Rio no país. “Per-
gunte aos mais corajosos 
como são tratados quem é 
do Brasil e como é tratado 
quem é de fora. É como 
se estivessem fazendo um 
grande favor”, apontou.

A carioca também 
criticou que nenhum ar-
tista que canta funk foi 
colocado no Palco Mun-
do, o maior do Rock in 
Rio. “O funk só estava lá 
porque foi obrigado a ser 
engolido pelo festival...”. 
“A reputação do festival 
com a indignação do 
povo se não tivesse funk 
não ia ser nada legal. 
Mas para o palco mundo, 

não tem (como foram as 
palavras mesmo?) ‘star 
quality’”. Entre os funke-
iros que se apresentaram 
no festival, Ludmilla in-
vestiu R$ 2 milhões no 
próprio show e encerrou 
o palco Sunset. A apre-
sentação de Luísa Sonza, 
que flerta com o funk em 
algumas de suas faixas, 
também aconteceu no 
espaço. Lexa cantou no 
Espaço Favela. Nomes 
como L7nnon, MC Poze 
do Rodo, Teto e PK, que 
misturam rap e funk, lo-
taram palcos menores. 
Alguns deles superaram 
o limite de público que 
os espaços suportavam.

Anitta se apresentou 
na edição portuguesa 
do festival, o Rock in Rio 
Lisboa, há alguns meses. 
A carioca citou o show 
e afirmou que só o fez a 
pedido dos fãs. “Só fui ao 
RIR em Portugal porque 
sei que os portugueses 
estavam esperando há 
muito tempo e ficariam 
chateados se eu não 
fosse. Eu não piso neste 
festival [no Brasil] nunca 
mais. Só se um dia eles 
resolverem dar aos artis-
tas que falam português 
o mesmo respeito que 
dão aos estrangeiros”.

Colegiado entendeu que, no contrato de trabalho firmado entre a docente e 
a faculdade, a remuneração seria calculada com base no valor da hora-aula, 
sem distinção no tocante às horas dedicadas à atividade de apoio

TRT-GO

Faculdade de Goiânia 
deverá pagar diferenças 
de hora-aula a professora 
devido a realização de 
atividades de apoio

Divulgação

DA REDAÇÃO - Uma pro-
fessora do curso de Far-
mácia de uma faculdade 
particular de Goiânia ob-
teve na Justiça do Traba-
lho o direito de receber 
a diferença da hora-aula 
paga a menor em razão 
de atividades de apoio 
em decisão da Segunda 
Turma do Tribunal Re-
gional do Trabalho da 18ª 
Região (TRT-GO).

No julgamento do re-
curso da instituição de 
ensino, que pretendia 
reverter a determinação 
do Juízo da 1ª Vara do 
Trabalho de Goiânia, o 
Colegiado entendeu que, 
no contrato de trabalho 
firmado entre a docente 
e a faculdade, a remu-
neração seria calculada 
com base no valor da ho-
ra-aula, sem distinção no 
tocante às horas dedica-
das à atividade de apoio.

A faculdade alegou 
que o contrato de traba-
lho informava a remu-
neração da professora, 
inexistindo ofensa aos 
arts. 320 da CLT e 14 da 

Convenção nº 95 da OIT. 
A instituição afirmou 
que o menor valor atri-
buído a essas horas cor-
responde a uma verba 
paga por liberalidade da 
empresa e, que a fixação 
dos parâmetros para o 
referido pagamento, era 
de sua própria respon-
sabilidade, por isso não 
seria obrigada a calcular 
o pagamento com base 
no valor contratual da 
hora aula.

O relator do proces-
so, desembargador Pla-
ton Teixeira Filho, en-
tendeu que a professora 
faz jus às diferenças de 
pagamento. Para ele, o 
fato da quantidade de 
horas-aula lançadas nos 
contracheques a título 
de atividades de apoio 
profissional ser mui-
to superior às quitadas 
como aulas magnas não 
altera esse entendimen-
to, como alegou a esco-
la. Platon Filho disse ser 
inusitado que a institui-
ção coloque em dúvida 
dados extraídos de docu-

mentos produzidos por 
ela ao afirmar que a pro-
fessora “nunca trabalhou 
nos quantitativos de ho-
ras incluídos na referida 
rubrica e que nem sequer 
seria possível o cumpri-
mento de tais horas.”

O relator concluiu 
pela ausência de corres-
pondência entre a rea-
lidade da prestação la-
boral e a contrapartida 
remuneratória consigna-
da nos demonstrativos 
de pagamento de salá-
rios, em clara tentativa 
de fraudar a aplicação da 
legislação trabalhista.

O desembargador 
destacou outros julgados 
da mesma matéria em 
recursos em que a ins-
tituição de ensino tam-
bém é parte no mesmo 
sentido. Por fim, o rela-
tor negou provimento ao 
recurso da instituição: a 
professora titular e co-
ordenadora do curso de 
Farmácia deverá receber 
as diferenças dos paga-
mentos realizados a me-
nor. TRT-GO
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ACORDO ANTES DE SENTENÇA

Ausência de solidariedade: cassada 
decisão que extinguiu processo contra 
Gol em razão de transação com corréus
Acordo em questão se deu por mera liberalidade e antes que houvesse obrigação imposta pelo Poder Judiciário, ou 
seja, não havia responsabilidade solidária entre as partes

DA REDAÇÃO - A 4ª Turma Recursal 
dos Juizados Especiais de Goiás 
cassou decisão que julgou extin-
to processo contra a Gol Linhas 
Aéreas em razão de transação 
feita com outras empresas que 
também figuravam em ação de 
indenização. Isso porque o acor-
do em questão se deu por mera 
liberalidade e antes que houves-
se obrigação imposta pelo Po-
der Judiciário, ou seja, não havia 
responsabilidade solidária entre 
as partes. A companhia área foi 
condenada a indenizar um con-
sumidor em R$ 3 mil, a título de 
danos morais, por transtornos 
em viagem.

A Turma afastou a aplica-
ção do art. 844, parágrafo 3º, do 
Código Civil, que extingue a dí-
vida se há transação entre um 
dos devedores solidários e seu 
credor. “Não há que se falar, no 
caso em apreço, em obrigação 
solidária entre as rés, a fim de 
extinguir a dívida de todas em 
razão da transação, pelo simples 
fato de não haver obrigação ou 
dívida. Trata-se de um processo 
de conhecimento e não houve, 
até o momento da transação, 
imposição de um dever às rés”, 
consta na decisão.

No caso em questão, o ad-
vogado Douglas Duarte Moura, 
do escritório Moura & Xavier 
Advogados Associados, que 
advogou em causa própria, in-

gressou com pedido de indeni-
zação contra a Gol, outras duas 
companhias aéreas e a empresa 
responsável pela venda de pas-
sagens. Ele relatou que, para co-
memorar um ano de casamento, 
planejou viagem internacional 
com a esposa. Contudo, o casal 
teve problemas com os voos de 
ida e volta – reservas em nome 
de outras pessoas, atrasos, re-
alocações e perdas de conexões.

No andamento processual, 
o advogado formalizou acordo 
com as demais empresas, sendo 
que o processo prosseguiu em 
face da Gol, que foi condenada 
ao pagamento de indenização 
por danos morais de R$ 3 mil. 
A companhia aérea opôs em-
bargos de declaração, que fo-

ram acolhidos pelo juízo, com 
o entendimento de que, em se 
tratando de obrigação solidária, 
a extinção da dívida com relação 
a um dos devedores extingue o 
débito para os demais.

No recurso, o advogado ale-
gou que não houve responsabili-
dade solidária entre as rés. Razão 
pela qual o acordo firmado com 
algumas das requeridas não ex-
tinguiu a responsabilidade da 
recorrida, devendo, com relação 
à Gol, o processo ter seguimento.

Na decisão do recurso, a Tur-
ma esclareceu que não obstante 
o artigo 844, §3º, do Código Civil 
preceitua, de fato, que a transa-
ção realizada entre um dos de-
vedores solidários e o seu credor 
extingue a dívida com relação 

aos codevedores. Contudo, a 
lei subjetiva civil dispõe que “a 
solidariedade não se presume. 
Resulta da lei ou da vontade das 
partes” (art. 265). Normativa que 
não foi observada.

O entendimento foi o de que 
o acordo realizado por algumas 
das requeridas se deu por mera 
liberalidade, não em razão de 
uma obrigação imposta pelo 
Poder Judiciário. “Outro seria o 
cenário se, em cumprimento 
de sentença que condenou as 
rés ao pagamento solidário de 
indenização, o exequente tivesse 
transacionado com alguma de-
las, porque, neste caso, haveria 
incidência do artigo 844, §3º, do 
Código Civil”, completou.

COM INF. DO ROTA JURÍDICA

LIMINAR

JUSTIÇA

Médica com idade acima da prevista em edital 
poderá participar do concurso do Corpo de Bombeiros

Liminar suspende 
exigência de ICMS sobre 
as tarifas TUST/TUSD 
de energia cobradas de 
empresa de mineração 
e agropecuária

Uma médica de 35 anos con-
seguiu na Justiça liminar se ins-
crever e participar do concurso 
do Corpo de Bombeiros Militar 
de Goiás. O edital do certame 
prevê a limitação de idade, mí-
nima de 18 anos e máxima de 32 
anos, para o cargo de 2° Tenente, 
pretendido pela candidata. A 
medida foi deferida em manda-
do de segurança concedido pela 
desembargadora Doraci Lamar 
Rosa da Silva Andrade, do Tribu-
nal de Justiça de Goiás (TJGO).

A magistrada considerou 
não ser razoável que, no caso 
concreto, seja previamente ne-
gado o direito de a candidata 
prosseguir no concurso. Isso 
porque ela é profissional mé-
dica, cujo referido cargo não 
pressupõe a necessidade da 
capacidade física exigida dos 
militares em geral.

No pedido, o advogado Da-
niel Alves da Silva Assunção, do 
escritório Daniel Assunção Ad-
vogados, explicou que o cargo 
pleiteado pela candidata, de 2° 

Tenente Oficial Médico – Clínica 
Médica, exerce função eminen-
temente intelectual.

Disse que o limite de idade 
estabelecido pelo edital é de-
sarrazoado e desproporcional 
e que impedir a inscrição da 
candidata no concurso público 
se configura como um ato ile-
gal. Entre outros pontos, citou 
a Súmula 683 do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), no sentido 
de que o limite etário só pode 
ser estabelecido em virtude das 

atribuições do cargo.
“Situação que não se veri-

fica no caso em tela, visto que 
a atividade exercida pelo 2° 
Tenente – Oficial Médico é es-
tritamente intelectual”, disse o 
advogado. Argumentou, ainda, 
que em momento algum o edital 
demonstra o motivo da supos-
ta incompatibilidade da idade 
superior com as atribuições do 
cargo, estabelecendo um limite 
etário sem fundamento.

Ao analisar o pedido, a ma-

gistrada salientou que, ainda 
que não se discuta a constitucio-
nalidade formal da lei que prevê 
o limite da idade, não parece 
razoável que, no caso concreto, 
seja previamente negado o di-
reito de prosseguir no concurso. 
Justamente por se tratar de pro-
fissional médica, cujo referido 
cargo não pressupõe a necessi-
dade da capacidade física exigi-
da dos militares em geral.

“Tendo em vista que o car-
go pretendido pela Impetrante 
é o de 2º Tenente Médico do 
Corpo de Bombeiros Militar do 
Estado de Goiás, o requisito de 
idade não me afigura, por ora, 
compatível com a natureza e 
atribuições do referido cargo. 
De uma análise perfunctória, 
própria do atual momento pro-
cessual, a imposição de limi-
te de idade para inscrição no 
concurso em debate parece 
ofensiva ao princípio da razoa-
bilidade”, completou.

COM INFORMAÇÕES 
DO ROTA JURÍDICA

Uma empresa 
de mineração e 
agropecuária lo-
calizada em Caia-
pônia, município 
localizado a obte-
ve judicialmente 
liminar favorá-
vel para suspen-
der a exigência 
de ICMS sobre 
as tarifas TUST/
TUSD (pagas pe-
los usuários da 
Rede Básica de 
energia elétrica 
pela utilização 
dos sistemas de 
transmissão e de 
distribuição nas 
faturas de energia 
elétrica). Esta te-
mática vem sen-
do discutida nos 
tribunais superio-
res nos recursos 
RE nº 714.139/SC, 
submetido à sis-
temática dos re-
cursos repetitivos 
(tema 745) e RESP 
nº 1.163.020/RS 
também submeti-
do à sistemática dos 
recursos repetitivos.

Na ação decla-
ratória, a advoga-
da especialista em 
Direito Rributário 
Isabela Scelzi ar-
gumentou que 
“ainda que pese 
a inexistência de 
autorização legal 
para a cobrança 
da TUSD/TUST, é 
fato que por força 
das legislações de 
convênios cele-
brados no âmbito 
do Conselho Na-
cional de Política 
Fazendária (Con-
faz), o Estado vem 
cobrando da em-
presa o ICMS so-
bre estas tarifas. O 
argumento é que 
seriam cobradas 
na modalidade de 
serviço de trans-
porte, como for-
ma ou meio de se 
entregar a energia 
elétrica”. A advo-
gada apresentou 

ainda diversos 
precedentes de 
tutelas provisórias 
deferidas a enti-
dades associativas 
do Estado deter-
minando a não in-
cidência de ICMS 
sobre as denomi-
nadas TUSD.

Ao analisar o 
pedido, o juiz da 
1ª Vara da Fazen-
da Pública Esta-
dual de Goiânia, 
Clauber Costa, 
entendeu que a 
probabilidade do 
direito se residia na 
circunstância de o 
ICMS ter incidên-
cia, segundo sua 
regra matriz cons-
titucional (artigo 
155, II, da Cons-
tituição Federal), 
apenas sobre o 
efetivo consumo 
de energia, ou 
seja, sobre a ener-
gia consumida.

O magistrado 
ressaltou ainda 
que em matéria 
tributária deve 
prevalecer o prin-
cípio da legalida-
de estrita, deven-
do ser observado, 
acima de tudo, se 
existe fato gera-
dor que justifique 
a exação, conso-
ante o disposto 
no artigo 150, I, 
da Constituição 
Federal. Destacou 
por fim que o Su-
perior Tribunal 
de Justiça, majo-
ritariamente, tem 
se inclinado no 
sentido de que a 
Taxa de Uso do 
Sistema de Trans-
missão de Energia 
Elétrica (TUST) e 
a Taxa de Uso do 
Sistema de Distri-
buição de Energia 
Elétrica (TUSD) 
não fazem parte 
da base de cálculo 
do ICMS.

COM INFORMAÇÕES 
DO ROTA JURÍDICA
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Página Bonita

A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e beleza

Sanavita amplia linha de suplementos alimentares com 
novidades em Ômega 3 e Coenzima Q10 
Lançamentos trazem benefícios ligados à saúde mental, 
energia, além de propriedades anti-inflamatórias 
A Sanavita, marca 100% brasileira, especializada no 

desenvolvimento de produtos saudáveis e funcionais, amplia sua 
linha de suplementos em cápsulas com três novidades:  Super 
EPA Ômega 3TG, Ômega 3TG Duo e Coenzima Q10.  

Para a família Ômega 3, que já contava com o Super DHAÔmega 
3TG, chegam dois novos produtos. 
A linha que possuía o suplemento 
com alta concentração de DHA, 
ômega 3 relacionado à saúde 

mental, com benefícios para a cognição 
(memória, capacidade de raciocínio, concentração), 
saúde da visão e da gestante, ganha companhia do 
Super EPA, que tem como principal destaque sua ação 
anti-inflamatória, advinda da alta concentração de ácidos 
graxos da forma EPA. A novidade está relacionada a saúde 
cardiovascular, imunidade, entre outros benefícios, e está 
entre as recomendações de suplementos por médicos e 
nutricionistas.

Para as pessoas que buscam uma reposição de EPA e DHA 
com excelente custo-benefício, a família ganhou também o 
Ômega 3TG Duo, que combina o EPA e o DHA em doses 
menos concentradas. 

Para completar os lançamentos, a Coenzima Q10 
chega para quem precisa repor esse nutriente, que 
muitas vezes se encontra deficiente, especialmente 
causado pela prática de atividade física de 
alta intensidade, envelhecimento, alimentação 
desequilibrada ou devido a algumas doenças, como as 
cardiovasculares, ou uso de medicamentos.

Ômega 3TG Super DHA – 90 cápsulas R$ 159,90 

Ômega 3TG Super EPA – 90 cápsulas R$ 119,90  
Ômega 3TG Duo – 60 cápsulas R$ 68,90  
Coenzima Q10 – 60 cápsulas R$ 112,00

Atenção com a depilação nos dias de calor!
Quando a temperatura sobe usamos roupas que deixam as pernas à mostra, 
camisetas mais cavadas exibem as axilas e roupas de banho deixam a área 
ao redor da virilha em evidência, por isso o ideal é deixar a depilação em dia. 
É quase uma obrigação exibir um corpo sem pelo, além de mais bonito é 
também mais higiênico.
Um dos métodos mais comuns quando se fala em depilação é a cera quente. Isso porque 

ela remove os pelos com mais profundidade do que a lâmina e garante uma pele mais 
lisa e livre de pelos por mais tempo.

Suave Depil oferece cosméticos home care e profissionais para depilação, produzidos 
com uma moderna e clássica fórmula. Usando matérias-primas naturais e orgânicas 
no processo de produção. Todas as ceras Suave Depil tem uma alta adesividade (a 
capacidade de se envolver com os pelos), o que torna o procedimento de remoção de 
pelo mais eficaz, rápido, seguro e relativamente indolor. A linha foi criada de acordo com 
estudos e pesquisas das preferências individuais e cosmetologistas, desenvolvendo 
assim um conjunto de produtos para depilação (Cera Depilatória) com anestésico 
natural (que ameniza a dor pós arrancar o pelo) e totalmente hidrossolúvel (excesso é 
removido com água). Foram elaboradas para facilitar a aplicação e depilação, tendo 
seu aquecimento no microondas ou banho-maria. São indicadas para todos os tipos de 
pele. Disponíveis nas versões: 300g, 600g e 1300kg.

Preço médio: Conteúdo: 300g – R$ 9,49.
SAC (62) 98220880 ou suavedepil.go@gmail.com

SETEMBRO CHEGA COM UMA COR 
DIFERENTE, A AMARELA, E A SAÚDE 
MENTAL TOMA UMA IMPORTÂNCIA 
AINDA MAIOR. É O MÊS DA PRE-
VENÇÃO AO SUICÍDIO. E é pre-
ciso entender que quem 
tenta cometer suicídio tem 
um transtorno mental e 
está em grande sofrimento. 
A Organização Mundial de 
Saúde (OMS) informa que 
cerca de um milhão de pes-
soas morrem todos os anos 
por suicídio. Ou seja, a cada 
40 segundos, uma vida é 
perdida no mundo. 

Observam-se impactos 
no aumento do índice de 
suicídios ou tentativas com 
pessoas que possuem um 
histórico familiar, exposi-
ção precoce ao estresse, 
traços de impulsividade, 
psicopatologias, ansiedade, 
desesperança, genética e 
uso de substâncias. Além 
disso, tem os fatores sociais, 
como mudanças repenti-
nas, crises financeiras, so-
ciais e isolamento social. 
Por último, temos os fatores 
ambientais, com as mídias, 
facilidade de acesso aos 
meios letais e dificuldade 
de acesso aos centros de 
saúde.

Falar sobre as emoções 
pode não ser fácil e rode-
ada de estigmas. Muitas 
pessoas ainda acreditam 
que o cuidado com a saúde 
mental é algo menor, en-
volve uma vergonha por se 

Setembro Amarelo: Cuidar da saúde 
mental é entender nossos limites

Artigo

n  Dra. Marihá Lopes
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perceber precisando de aju-
da, gerando uma sensação 
de fracasso, e isso faz com 
que muitas pessoas acabem 
se isolando socialmente e 
aumentando a sensação de 
desesperança. Esse é o pior 
cenário para quem está em 
sofrimento, uma vez que 
fica difícil sair desse ciclo e 
procurar/pedir ajuda.

Ainda existem muitos 
mitos a respeito do suicídio, 
como: “quem quer se matar 
não fala”; “todas as pessoas 
que tentam suicídio são de-
primidas”; “perguntar para 
uma pessoa sobre seu de-
sejo de se matar aumenta-
ria o risco de realizá-lo”; “as 
crianças não se suicidam”; 
“os que tentam cometer sui-
cídio não desejam morrer, 
apenas chamar atenção”.

O suicídio é considera-
do um problema grave de 
saúde pública. Segundo a 
OMS, 79% dos casos de sui-
cídio estão localizados em 
países com baixa ou média 
renda, isso se torna preo-
cupante, pois esses países 
concentram mais de 84% 
da população mundial. Es-
tatisticamente, as mulheres 
tentam suicídio em maior 
número que os homens, 
mas são eles os com maior 
índice de morte por suicí-
dio, por usarem métodos 
mais letais. As mulheres 
conseguem ter mais meios 
de proteção, como buscar 
ajuda médica, se engajar em 
atividades sociais e um me-
nor estigma em relação aos 
transtornos mentais. 

Dos 15 aos 29 anos, o sui-

cídio é a segunda maior cau-
sa de morte. Entre os idosos, 
também é elevado, princi-
palmente em indivíduos 
que sofrem de depressão, 
ansiedade e doenças físicas, 
com a perda do parceiro ou 
a aposentadoria. A cor e a et-
nia são fatores que agravam 
o quadro. Os jovens negros 
estão em um dos grupos 
mais vulneráveis, uma vez 
que sofrem muito precon-
ceito, discriminação e racis-
mo estrutural, com rejeição, 
ausência de sentimento de 
pertencimento, sensação 
de inferioridade, negligên-
cia, maus-tratos, violência, 
entre outros. E, no caso da 
família, o processo de luto 
é mais dificultoso, podendo 
gerar adoecimento. 

Cuidar da saúde mental 
é entender nossos limites, 
buscar ajuda quando per-
cebermos que algo está di-
ferente do que sempre foi. 
Da mesma forma que bus-
camos um médico cardiolo-
gista quando sentimos algo 
em nosso coração, a busca 
do psiquiatra e/ou psicólo-
go precisa acontecer com 
essa mesma naturalidade. 
A depressão, ansiedade e 
outros transtornos têm pos-
sibilidade de tratamento. 
Lembre-se: assim como ou-
tras áreas médicas, quanto 
mais precoce a intervenção, 
menor os custos de trata-
mento.

MARIHÁ LOPES É PSICÓLOGA 
CLÍNICA, ESPECIALISTA EM TERAPIA 

COGNITIVA COMPORTAMENTAL E 
DOUTORA EM PSICOLOGIA SOCIAL

O PROFISSIONAL DA CONTABILIDADE 
DEIXOU DE SER APENAS OPERACIONAL 
E SE TORNOU ESTRATÉGICO E CONSE-
LHEIRO, SENDO, DESDE O SEU SURGI-
MENTO, FUNDAMENTAL para fazer 
girar a economia e o mundo. 
Empresários, donos de gran-
des e pequenas empresas, e 
pessoas físicas precisam do 
contador para cumprir os 
deveres legais frente ao fis-
co, além de ser consultivo no 
andamento das atividades 
centrais de qualquer negócio. 
Tarefas que necessitam de en-
tendimento das legislações, 
tempo, cálculos e cuidado. 
Somente a contabilidade é 
emergente aos desafios que 
exigem tomadas de decisões 
velozes e constantes.

No dia 22 de setembro de 
1945, por meio do Decreto-lei 
n°7.988, foi criado o primeiro 
curso de Ciências Contábeis 
no Brasil, e desde então, há 
exatamente 77 anos, foi esta-

Contador, uma peça-chave para 
alavancar sua empresa

Artigo

n Edson Cândido

volve uma vergonha por se 

belecido o Dia Nacional do 
Contador no Brasil. Em todo 
Centro-Oeste, são 44.746 
profissionais que exercem a 
contabilidade. Aqueles que 
atuam na gestão de empre-
sas, financeiro, auditoria, 
assessoria empresarial, e 
diversos ramos que compe-
tem à profissão. 

Deve-se apagar a ima-
gem do contador tradicional, 
que se limita a calcular e en-
tregar os boletos dos impos-
tos devidos e a organizar a 
folha de pagamento, entre 
outras tarefas obrigatórias e 
cotidianas. A importância do 
profissional da Contabilida-
de na gestão passa hoje pelo 
desafio de entender a em-
presa como um todo e ajudar 
na gestão, oferecendo infor-
mações profundas e claras 
para a tomada de decisões.

É papel do contador tam-
bém que seus clientes este-
jam em dia com os órgãos fis-
calizadores. Com a chegada 
da Pandemia de COVID-19, 
os profissionais tiveram que 
se adaptar e atender seus 

clientes de forma remota, 
utilizando dos mais variados 
e modernos softwares que 
ajudam na gestão contábil 
das empresas. Isso melhorou 
a produtividade do trabalho 
contábil. Período fundamen-
tal para que seus clientes não 
perdessem os prazos e obri-
gações tributárias, além de 
assegurar o fluxo de caixa 
das empresas.

Neste dia tão especial 
para toda a classe contábil, 
vale reforçar que este pro-
fissional tem meios para 
transformar os números em 
informações valiosas. Assim, 
seja atuando na contabilida-
de financeira, fiscal, gover-
namental, bancária, imobi-
liária, gerencial, consultiva, 
auditoria, perícia, o trabalho 
do contador irá ajudar a re-
sultar na melhor gestão con-
tábil para os negócios.

ESCRITO POR: EDSON 
CÂNDIDO PINTO - PRESIDENTE 

DO SINDICATO DAS EMPRESAS 
DE SERVIÇOS CONTÁBEIS E DAS 

EMPRESAS DE ASSESSORAMENTO 
DE GOIÁS (SESCON-GOIÁS)
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Dois tempos
1. O Goiás Fashion Week (GFW) 

chega à sua 15ª edição, como vitrine 
para valorização do mercado e as-
censão da moda goiana, nos dias 20 
e 24 de setembro, no Centro Cultural 
Oscar Niemeyer, pilotado por Nei-
va Evangelista diretora-geral da grife 
GFW. Na programação, marcas lo-
cais e nacionais vão riscar a passarela 
montada no Palácio da Música, com 
Gianne Albertoni, Gabi Martins, Lucas 
Gil e Evandro Soldati, entre as estrelas 
do cast. Alunos do curso de Design de 
Moda da UFG desfilarão coleções po-
cket criadas com tecidos cedidos pela 
Canatiba Têxtil fomentando o cresci-
mento do mercado de design goiano.

2. O GFW traz luz à criatividade e 
desenvolvimento do mercado local 
de moda com intercâmbio de ex-
periência. Nomes importantes da 
moda brasileira, como Ronaldo Fraga 
(MG), Silvia Sigliano (SP) e Fernando 
Lackman (DF), ministrarão palestras, 
e artistas visuais mostrarão suas obras 
ao ar livre. Todos os dias, o público 
poderá degustar gastronomia moder-
na no Jardim das Delícias. O evento 
vai ser encerrado com show dos ra-
ppers paulistas do grupo Costa Gold. 
O GFW conta com apoio do Governo 
do Estado de Goiás, Secretarias de 
Educação e de Cultura, Sebrae Goiás, 
Bebidas Fiu Fiu, Protec Bag, UFG e 
Canatiba Têxtil.

Vitrine

CONGRESSO DP RESULTS - Na sexta-feira (23), sob a chancela da 
empresária Aline Nogueira, da Max Folha, o Teatro SESI vai abrigar 
a 1ª edição do Congresso “DP Results”, voltado para profissionais 

de Departamento Pessoal e de RH, empresários, contadores e 
estudantes, que vai apresentar as novas tendências da área de 

gestão de pessoas num mercado pós-pandemia e cada vez mais 
digital, interagindo ainda com temas técnicos ligados ao DP. Mais 

informações estão disponíveis em @dpresults

Divulgação

CONGRESSO DP 
RESULTS 1 -  A 
consultora e analista de 
negócios, Jení Schulter 
(de Blumenau/SC), o 
presidente da OAB 
Seccional  Goiás, Rafael 
Lara Martins, e o diretor-
presidente da ABRH 
– Goiás, Milton Marinho 
Nogueira Junior falarão 
para 400 convidados sobre 
atualizações trabalhistas, 
saúde, segurança e modelos de gerenciamento, na 1ª edição do Congresso “DP Results”, na sexta-feira 
(23), no Teatro SESI. Quem assina a produção e gestão comercial é Lauriene Monteiro. Inscrições pelo 
site https://www.sympla.com.br/evento/dp-results/1640054

Divulgação

Divulgação

PARIS EM PÁGINAS - Karine Naves Sorin lançou 
os livros “Guia 7 dias em Paris” e “Paris Transforme”, 
com sessão de autógrafos na Livraria Nobel e no Grá 
Bistrô. A escritora foi prestigiada pelos promotores 
de justiça, Ana Paula Antunes Nery e Murilo Frazão, 
pela defensora pública Mariana Guimarães, e por seu 
marido, o empreendedor francês Sébastien Sorin

Divulgação

CREDIBILIDADE NO COOPERATIVISMO - O 
presidente do Sicredi Centro Oeste, Jaime Antônio 
Rohc, celebrou no dia 13 de setembro, os 23 anos 

de atuação da cooperativa de crédito, cuja sede 
fica na cidade de São Gabriel do Oeste (MS), e 

que soma mais de 67 mil associados. Em 2009, 
a marca abriu a primeira agência em Goiás, e em 

2017 iniciou sua expansão dentro do Estado. A 
cooperativa está presente em diversos municípios 

goianos e no Mato Grosso do Sul, somando um 
total de 28 agências

Johny Cândido

VALOR DA PAZ – 
Hoje, domingo (18), 
às 19h30, por meio 
da Associação 
Amigos da 
Casa Verde, as 
empreendedoras 
sociais Melina 
Lobo, Claudia 
Costa e Leninha 
Souza promovem 
a palestra ‘Paz: um 
pacto com a vida’, 
com a filósofa da 
Nova Acrópole, 
professora Lúcia 
Helena Galvão, 
no Teatro Madre 
Esperança Garrido, 
em Goiânia

n VOCÊ SABIA? O limão melhora 
a imunidade e reduz o colesterol.
n TELONA - O Cine Cultura 
promove na quarta-feira (21), 
às 20h, o filme O Sumiço da 
Carroça, de Christian Mariano, 
obra que comemora os 10 anos 
do Grupo Carroça, um dos 
principais grupos de teatro 
Goiás. O Cine Cultura fica no 
Centro Cultural Marietta Telles 
Machado, na Praça Cívica. A 
sessão é gratuita.
n CORTINAS - O Teatro Goiânia 
recebe, neste domingo (18), 
a partir das 17h, “Aladdin e a 
Lâmpada Maravilhosa”, com 
duração de 60 minutos, sem 
intervalos. O espetáculo aborda 

assuntos atuais de forma leve e 
sutil, como o respeito à família, 
egoísmo, perdão, intolerância, 
desonestidade e muito mais. 
Ingressos pelo site Guichê Web.
n AMIGOS DO LIVRO - Até o dia 
25 de setembro, a Praça 1, no 
Piso 1, do Flamboyant Shopping 
Center estará abrigando a feira 
Amigos do Livro, que traz uma 
vasta variedade de títulos, 
organizados por categoria e preço 
acessível. É uma oportunidade 
para quem deseja presentear 
com opções para os bebês 
brincarem na hora do banho e 
para as crianças que gostam 
de colorir. São diversos títulos 
infanto-juvenis e para os adultos.

n PROCESSO SELETIVO 
- O Instituto de Gestão e 
Humanização (IGH) - Organização 
Social gestora do Hospital 
Estadual de Aparecida de Goiânia 
Dr. Cairo Louzada, do Hospital e 
Maternidade Nossa Senhora de 
Lourdes e do Hospital Estadual 
da Mulher, promove até 25 de 
setembro, processo seletivo para 
o preenchimento de 183 vagas, 
distribuídas entre as três unidades 
hospitalares. Os editais estão 
no site do instituto (www.
igh.org.br), na aba “Trabalhe 
Conosco”, “Estados”, seguido 
de “Goiás” e a unidade de 
saúde desejada. Inscrições 
exclusivamente pelo site.

Divulgação

ESTRELA DE 
CAMPANHA DO 
BOTICÁRIO - A atriz 
cuiabana Bella Campos, 
que atua em Pantanal 
como a Muda, gravou 
em Pirenópolis, cenas da 
campanha ‘Amor pelo 
Coração do Brasil’, do 
Boticário, em homenagem 
ao Centro-Oeste do País. 
O filme de campanha 
traz, de forma lúdica e 
a partir das memórias 
da atriz, a narrativa das 
potencialidades da região, 
que vai das cachoeiras 
de Pirenópolis, traços 
ousados da arquitetura, 
até a capital do País

Clodoaldo Marques Fotografia

OS 15 ANOS DE MANUELA - Os dentistas Danilo Pelegrino e Roberta Pelegrino 
promoveram uma belíssima festa de debutante para a filha Manuela Pelegrino, na Villa 
Cavalcare, em Goiânia, no sábado, dia 10 de setembro. A cerimonialista Neila Martins 
cuidou de todos os detalhes da noite de princesa em que Manuela foi apresentada à 
sociedade. O bufê de Fernanda Cintra Gourmet, a rica decoração de Waldireny Freitas, o 
show da dupla Pety e Jadson, e as pick ups com o DJ Lucas Kiary deram o tom para o 
sucesso da festa. No registro, a aniversariante com os pais e a irmã Laura  
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Fui almoçar ontem 
na casa de uma amiga 

Quando terminamos 
de almoçar, ela me disse:

Fiz o almoço, agora a louca é sua. 
Peguei a louça, coloquei tudo em um saco plástico e fui 
embora. 
Agora a mulher tá aqui na frente de casa com a polícia 
querendo a louça de volta.

TEIXEIRA MENDES CONTA
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Dom Pedro Laguna Beach Resort & Golf 
conquista o prêmio World Travel Awards
O Dom Pedro Laguna Beach Resort & Golf, 
empreendimento que fica em Aquiraz CE e é 
administrado pela WAM Hotéis, por meio de 
uma parceria com os grupos internacionais 
“Saviotti”, “Violas” e “CIF”, foi novamente 
destaque com a conquista do prêmio World 
Travel Awards, na categoria Brazil’s Leading 
Resort. Esta é a oitava vez consecutiva que 
o empreendimento figura nesta premiação, 
respeitada internacionalmente e bastante 
desejada pelo segmento hoteleiro em âmbito 
mundial. Desde 2015, o cinco estrelas, se 
destaca na premiação em categorias como 

South America’s Leading Beach Resort e a recebida neste ano, Brazil’s Leading Resort. A iniciativa global World 
Travel Awards é a principal referência em excelência em viagens e turismo do planeta.

Casa Valli abre portas em Goiânia
SEGMENTO HOME CARE - Buscando 
construir conexões e relacionamentos 
sustentáveis entre clientes, arquitetos e 
profissionais da área de decoração, a Casa 
Valli chega ao mercado, a partir de uma 
curadoria minuciosa e exclusiva. A nova 
marca une sofisticação, alta qualidade e 
exclusividade no segmento de home decor. A 
Casa Valli abre suas portas oferecendo uma 
seleta gama de produtos premium, para cama, mesa, banho, decoração, tapeçaria e utilidades para o lar.

Outback Steakhouse oferece pratos criados no MasterChef Brasil
OS TRÊS PRATOS VENCEDORES - O Outback 
Steakhouse, marca de temática australiana, 
anunciou que os três pratos vencedores da prova no 
MasterChef Brasil idealizados pelos participantes do 
programa e aprovados pelos chefs jurados chegarão 
ao cardápio de todas as suas unidades no Brasil. 
Desta vez, o Outback traz excelentes opções para 
compartilhar, sendo sua famosa Ribs com molho 
incrível de barbecue de framboesa, uma generosa 
porção de camarões empanados servidos com 
maionese de jalapeño e, também, um croquete feito 
de carne bovina e ribs desfiada recheado de queijo 
e que acompanha molho de páprica. Os pratos para 
compartilhar estarão disponíveis nos restaurantes e 
também no delivery. 

Goiânia ganha uma unidade da 
Nanica Brasil
É A 27ª LOJA DA REDE - Em um 
espaço de 115m², a Nanica Brasil abre 
portas no Alto da Glória, em Goiânia.  
As embalagens das tortas contam 
com um design divertido e retratam 
o astral e estilo inovador da rede. A 
rede tem como sócios os empresários 
Leonardo Macedo, Tito Barcellos, José 
Semenzato e o ator e cantor Tiago 
Abravanel. Esta é a segunda unidade 
do casal, sendo a primeira situada 
em Brasília. Além da Capital Federal, a Nanica está presente nos estados de São Paulo, Rio de Janeiro, Minas 
Gerais, Paraná, Santa Catarina e Mato Grosso do Sul, é a 27ª loja da rede. A Nanica Brasil é referência nacional em 
banoffee, reconhecida pelas receitas inovadoras. A marca foi criada em 2018, na Rua Augusta, em São Paulo. Em 
poucos meses a sobremesa já estava também nos aplicativos, crescendo de forma orgânica, e se tornou referência 
em assuntos de tortas de origem inglesa. Em 2022, a Nanica abre suas primeiras franquias e pretende fechar o ano 
com 40 unidades. Em Goiânia, o horário de funcionamento é das 10h às 22h, com opção de delivery.
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Brasília recebe o maior 
aulão para concursos
O evento para 10 mil pessoas acontecerá no Ginásio 
Nilson Nelson na capital do Brasil

JOHNY CÂNDIDO - No dia 1º 
de outubro, a empresa 
de concursos públicos na 
área de educação, Os Pe-
dagógicos Cursos e Con-
cursos, realiza “O maior 
aulão da história” para 10 
mil pessoas, que aborda 
temas do concurso da Se-
cretaria de Educação do 
Distrito Federal (SEDF), 
das 8h às 19h de forma 
presencial, no Ginásio 
Nilson Nelson, em Bra-
sília. Os ingressos estão 
disponíveis para a venda 
pelo site oficial do evento 
e vai contar com a partici-
pação da ex-bbb e profes-
sora Jessilane Alves.

O primeiro e segundo 
lote do evento já foi pre-
enchido, apenas o tercei-
ro lote no valor de R$ 20  
está disponível. No dia 
será necessário o compro-
vante de inscrição,  docu-
mento de identificação e 
1 kg de alimento, além da 
doação dos alunos, os or-
ganizadores vão dobrar a 
quantidade arrecadada e 
entregar para as comuni-
dades do Distrito Federal 
e cidades do entorno.

Os Pedagógicos Cursos 
e Concursos é uma plata-
forma on-line que oferece 
cursos para concurseiros 
conquistarem sua apro-
vação, com professores 
especializados, materiais 
e cronogramas de aulas.

 Confira a lista das au-
las e dos professores par-
ticipantes:
n Aula de conheci-

mento pedagógico: Car-
linhos Costa e William 
Dornela;
n Aula de conheci-

mentos pedagógicos: Gui-
lherme Augusto;
n Aula de conheci-

mentos pedagógicos: Ro-
drigo Rodrigues;
n Aula de conheci-

mentos pedagógicos: Fer-
nando Sousa;
n Aula de língua por-

tuguesa: Dayene Gomes;
n Aula de legislações: 

Marcelo Santos;
n Aula de informática: 

Deodato Neto;
n Aula de ECA, DA, 

PDPM, LODF, LC840: Su-
zele Veloso
n Aula de RIDE: Israel 

Batista;
n Aula de RIDE: Cleber 

Monteiro;
n Aula de gramática e 

redação discursiva: Janaí-
na Souto.
O maior aulão da história
Data: 1º de outubro
Horário: 8h às 19h
Local: Ginásio Nilson Nelson 
(SRPN - Brasília, DF, 70297-
400)
Ingressos: https://evento.
ospedagogicosblog.com.br/
pv/maior-aula-sedf
Informações: @
ospedagogicos

Os Pedagógicos Cursos e Concursos - O maior aulão da história


